

ÖSA mit neuem Internet-Auftritt

Mehr Nähe im Netz

Magdeburg, 24. Januar 2017. Kundenfreundlich, informativ und übersichtlich – die ÖSA hat ihren Internetauftritt in Inhalt und Design komplett erneuert. Der einheimische Versicherer nutzt die Kommunikationsmöglichkeiten des digitalen Zeitalters, um den Sachsen-Anhaltern Nähe, Erreichbarkeit rund um die Uhr und Kompetenz in der Beratung bieten.

Viele Menschen informieren sich umfassend im Netz, bevor sie zu einem Versicherungsberater gehen, und immer mehr Kunden möchten einzelne Versicherungsprodukte online abschließen. Auf der neuen ÖSA-Website können die Sachsen-Anhalter zahlreiche Servicefunktionen wie den persönlichen Versicherungscheck, ein Formularcenter, Online-Vertragsabschlüsse und für Schadenmeldungen nutzen. Außerdem können sie einen Berater in ihrer Nähe suchen.

Die neu gestaltete Startseite zeigt alle wichtigen Inhalte auf einen Blick und führt den Kunden übersichtlich durch die klar strukturierten Inhalte. Über einen getrennten Einstieg kommen Privat- und Firmenkunden schneller direkt auf die für sie relevanten Inhalte und Dienste.

Die Webseite wurde auch für mobile Endgeräte – Smartphones und Tablets - angepasst.

Ende Januar wird als weiterer Service die Möglichkeit zum Chat mit Kunden zugeschaltet.